## LOCAL | Igualdad

## El Consistorio presenta los actos conmemorativos del Día Internacional de la Mujer

Darán comienzo el próximo día 7 y se desarrollarán hasta el lunes 28 de marzo.

## Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 3 de marzo de 2022 - 17:58



La alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y la concejal delegada de Igualdad, Vanessa Serrano, han presentado hoy jueves las actividades conmemorativas del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer.

Una fecha en la que como señalaba Ceballos, "seguiremos reivindicando que la igualdad real todavía no existe", indicando que pese a que se ha realizado un avance importante en las últimas décadas, "a pesar de ello seguimos

teniendo diferencias en la representatividad en muchos sectores, sobre todo empresariales y vinculadas al denominado techo de cristal".

Una igualdad que como apuntaba Serrano, "sigue siendo un compromiso común porque sólo así podemos romper el techo de cristal en pro de la igualdad y los derechos y libertades de la mujer", añadiendo que desde el Ayuntamiento y concretamente desde la delegación de Igualdad, "trabajamos, apoyamos y apostamos por esas mujeres emprendedoras, conciliadoras y fuertes", de ahí que los actos previstos, "reflejan lo que significa este día: igualdad, justicia, dignidad, esperanza, coraje y respeto".

Actividades que como enumeraba la edil, darán comienzo el lunes 7 con un concierto homenaje a mujeres compositoras, a cargo del profesorado del Conservatorio Elemental de Música Antonio López, que interpretarán en el centro cultural Lozano Sidro, a partir de las 20:00 horas, obras de Clara Shuman, Amy Beach, Claudia Montoro y Germaine Tailleferre.

El martes 8, Día Internacional de la Mujer, el Teatro Victoria acogerá a las 10:00 horas la representación teatral "Historia se escribe con A", a cargo de la compañía En la luna Teatro, dirigida al alumnado de Primaria del CEIP Cristóbal Luque Onieva, procediéndose a las 12:00 horas en la plaza de la Constitución a la lectura del manifiesto institucional.

También el 8 de marzo, en este caso a las 19:30 horas y en el salón de actos de las religiosas del Sagrado Corazón, ubicado en el barrio de Las Caracolas, Argamasa Teatro pondrá en escena el montaje "Volando libres", diálogos de violonchello y voz, bajo la dirección de Carmen Serrano, iniciándose ese día la difusión en redes de distintas píldoras audiovisuales con la presencia femenina en el deporte prieguense, en las que se ha contado con la colaboración de las alumnas en prácticas del 2ª ciclo de Animación Sociocultural del IES Álvarez Cubero.

El miércoles 9, el teatro del IES Álvarez Cubero acogerá el taller con la Psicowoman: Amor 3.0, destinado al alumnado de los IES's Fernando III El Santo y Álvarez Cubero, mientras que el viernes 11, la compañía Trágicas de la Lengua pondrá en escena en el Teatro Victoria, a partir de las 20:30 horas, la obra "Actrices en blanco y negro".

La programación conmemorativa del Día Internacional de la Mujer tendrá su continuación durante los días 15 y 16 de marzo, con el taller "Cuestión de género: conceptos femenino y masculino en la cultura visual", a cargo de María Castro, licenciada en Historia del Arte y mediadora cultural, que se impartirá en los IES's Fernando III El Santo y Carmen Pantión.

Los actos previstos se completan el día 19 de marzo, con un escape room en el Pabellón Municipal de Deportes, en dos pases de 17:00 y 22.00 horas, y la presentación de la Escuela de Igualdad, el 28 de marzo a las 17:30 horas en el Centro de Iniciativa Empresarial, con la conferencia marco "Coeducar, un reto en las familias y en la escuela", a cargo de Ana Magallanes, licenciada en Pedagogía, experta en coeducación, máster en psicología, educación y desarrollo y psicoterapeuta emocional.

Finalmente, Vanessa Serrano añadía que estas actividades, "están dirigidas a todos los públicos y con ellas se ha pretendido abarcar la igualdad en todos los ámbitos".